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PUGLIA: le richieste del convegno su I la pesca 

iadiStato 
con 

I 

Avellino: 
elezioni 

I II 10 novembre 
j in 18 Comuni 
I AVELLINO, 26. 
I II 10 novembre si vo- • 

I tera in 18 Comuni del- | 
la provincia. II decre- . 
to e stato firm a to dal I 

Iprefetto Per 11 normale 
riniiovo delle Amml- I 

Inlstrazioni si votera ad • 
Alello del Sabato, Cal- i 

Irano, Candida, Luogosa- I 
no, Montefalcione, Mo- , 

Ischiano, Mugnano del I 
Cardlnale, Detruro, Tre-
v lnn . Onar l ro l l o M*»l e n . vlco, .Quadrelle. Nei co- I 
muni Hi Anriretta. Avi>l. I 

I Scala, Serino, Torre Le-

I muni di Andretta, Avel-
la, Mercogliano, Pratola l 
Serra, Saht'Angelo • a I 

Pescatori pugliesi. Una delle Ioro rivendicazioni fondamentali e 1'ammodernamento della flottiglia peschereccia 

SIENA: riguarda i cavatori di mar-

mo di Asciano, Rapolano e Serre 

Sciopero 
per 3 giorni 

cave 
Dal nostro corrispondente 

• - • KTBNA, 26. ' 
>Da oggi. giovedl, fino a sabato 

i sindacati CGIL, CISL e UIL 
con azione unitaria, hanno pro-
mosso lino sciopero nelle cave 
di marmo di Asciano. Rapoiano. 
Serre, che interesserk nel suo 
complesso circa • mille - operai. 

Le rivendicazioni avanzate 
dai tre sindacati possono esse-
re riassunte nei seguenti quat-
tro punti: ' 

1) aumento dell'attuale pre-
mio di produzione con l'istitu-
zione di un congegno di colle-
gamento fra salario e dinami-
ca della produzione; 

2) corresponsione a tutti i 
dipendenti di una indennita di 
trasporto compensatrice • delle 
spese jncontrate per recarsi dal 
luogo di residenza al luogo di 
lavoro; • c • ' ' ~ " ; 

3) rispetto delle norme con-
trattuali relative alTapplicazio-
ne dell'art. 21 (indennita spe-
ciale cavatori); '.-••• 

4) trattenuta dei contributi 
sindacali al lavoratori che pre-
sentano regolare i delega alia 
azienda. • -.-- - ••' / • 

Queste richieste gia avanzate 
In una precedente agitazione 
sindacale protrattasi per 96 ore 
efTettuata di recente. hanno fl-
Ttora incontrato le piu. ostinate 
resistenze padronali. • • • • • • 

• -Le aziende interessate hanno 
in questi ultimi due anni no 
tevolmente aumentato il prezzo 
del travertino per recuperare, 
a quanto veniva detto, gli oneri 
derivanti dal rinnovo del con-
tratto di lavoro nel '62, con la 
conseguenza. che costituiva poi 
la vera finalita, di vedere uite-
riormente accresciuti i loro pro-
fittL • - • -• 

iLa nprova delle condizlone 
di questi lavoratori si ha quan-
do si rapportino le rerribuzioni 
in vigore alle aziende Becagli. 
SATT. Sartinl. Paradiso. Quer-
ciolaia. Martini, MontecatmL 
Dei. ihteressate alio sciopero. 
con quelle della cooperativa 
Rinascente. InfattL oltre * alle 
ma£giorazioni di paga oraria 
gia date ai dipendenti. il pre-
mio di produzione neile prime 
aziende si e aggirato intorno 
a lire 22.50 per ora. mentre al
ia Rinascente. facendo una mtr-
dia fra le corresponsioni effet-
tuate nel *62 e "63 e conside-
rando i mesi di piem occupa-
zione per il lavoratore. e stato 
di lire 85 per ora. per un to-
tale medio mensile di lire 17 
mila con il risultato che men
tre la cooperativa Rinascente 
ha fronteggiato un onere. tra 
salari diretti e salari differiti, 
superiore di 40 mHioni per fa-
vorire le condizioni degli ope
rai e degli impiegati. gli indu-
striali delle aziende citate han
no vistb. ciascuno secondo I'en-
tita dell'impresa. aecrescere i 
propri profltti di una somma 
analogs. per un totate cumula-
tivo che puo essere calcoJato 
in una cifra senz'altro superia 
re agli 800 milionL ' • ^ • < 
f D'altra parte gli operai han
no ehiaramente fatto intendere 
con la loro azione. il fermo 
proposito di far valere i loro 
diritti e di piegare Tdltranzi-
smo dei padroni eventualmente 
anche eon altre astensioni dal 
lavoro. E nella loro Iotta trove-
ranno. come e costume della 
provincia di Siena, e come e 
successo altre volte, I'appog-
gio • la solidarieta della popo-

Monfecatini: ' 
confeienza 

^KBerfoli 
1 MONTECATINI, 26. 

' Sabato prossimo alle ore 18. 
nella sala d'arte - del caffe 
Biondi-Corona d'ltalia, in oc-
casione della mostra del pit-
tore Dino Cacini, il poeta Raf-
faello Bertoli parlera sul te-
ma: < L'arte > in una societa 
in evoluzione », presentando al 
pubblico una delle migliori 
poetesse italiane.' Anna Belli, 
con una lettura di sue liriche. 
tratte dal volume « Perche voi 
non conoscete *; pubblicato 
dall'editore « n . Gauguin >. di 
Firenze. 

Dal nostro corrispondente 
BARI, 26. 

La pesca e in crisi ed e 
necessario intervenire subi-
to. Questo, in sintesi, si af-
ferma nella mozione conclu-
siva del Convegno regionale 
per la Pesca svoltosi a Mol-
fetta nei giorni scorsi. 

Una delle "richieste prin
cipal! ' contenute nella mo
zione riguarda l'aspetto piu 
serio del problema della pe
sca, cioe l'ammodernamento 
e il potenziamento dell'at
tuale flottiglia * peschereccia 
costiera e mediterranea nel 
quadro di una politica orga-
nica e coordinata di' inter
vene ministeriali. e la co-
struzione, da parte • dello 
Stato, di una flottiglia per 
la pesca di alto mare da con-
cedersi in gestione a con-
sorzi costituiti da Province, 
Comuni costieri, cooperative 
ed • enti economic!. Queste 
richieste — alle quali il go-
verno dovrebbe far fronte 
se si vupl affrontare sul se
rio il problema della pesca — 
suonano condanna a tutto 
l'operato della. Cassa del 
Mezzpgiorno in questo set-
tore. ; ' .'•• •".' ' 

E' noto che la produzione 
del pescato in questi ultimi 
anni, e proprio nel. periodo 
in cui ha operato la Cassa 
del Mezzogiorno. ha registra-
to una sensibile ' flessione. 
Lo dimostrano i dati del 
mercato ittico di Molfetta (il 
terzo in ordine di importan-
za in Italia; dopo Chioggia 
e Trapani). -Siamo passati 

. * . . . . _ • • . . . . 

Evitore i 
licenziamenti 

all'EN EL 

Alberto Vidi 

Dalit nostra redazione 
•-* •• - \ - LA SPEZIA, 26. 
Nel corso della seduta del 

Consiglio comunale e stato 
votato ieri sera un ordine del 
giorno a favore dei lavorato
ri della Cent rale termoelet-
trica minacciati di licenzia-
mento dai dirigenti del-
l'ENEL. 

«Nella constatazione che 
per l'anno 1965 — afferma 
tra Taltro l'ordine del gior
no — e previsto per il com-
pletamento della costruzio-
ne del terzo e quarto gruppo, 
il reimpiego di oltre mille 
unita lavorative, alio scopo 
di non disperdere maestran-
ze altamente qualificate, ac-
quisite al patrimonio della 
nostra citta e dell'ENEL, ad 
evitare sacrifici alle fami-
glie di lavoratori e danni al-
Teconomia locale, il Consi
glio comunale fa voti perche 
l'ENEL si adoperi per dare 
awio . a • tutte quelle opere 
ausiliarie e di preparazione 
alia costruzione dei due nuo-
vi gruppi in modo che non 
vi sia soluzione di continuity 
nel rapporto di impiego del
la mano d'opera, nel quadro 
di economicita dell'ENEL > 

Prendsndo spunto da una 
richiesta di conrtibuto flnan-
ziario alia squadra di palla-
canestro del CRAL dipen
denti marina, il consigHere 
compagno Walter Stretti ha 

denunciato l'antidemocratici-
ta dello statuto che regola la 
vita dell'importante organi-
smo nel quale prevale una 
maggioranza precostituita di 
cinque su nov.e consiglieri no-
minati dal comando militare. 
'< II compagno Stretti ha pre-
sentato in proposito un or
dine del giorno per chiedere 
la sospensione del contributo 
in atteea e in sollecitazione 
deir auspicata democratizza-
zione di questo organ ism o 

Nel suo intervento il con-
sigliere Stretti ha ricordato 
che in segno di protesta con
tra le norme antidemocrati-
che che regolano la vita del 
CRAL, l'organizzazione CGIL 
non ha preso. parte alle re
cent! elezioni in quanto la 
consultazione era viziata da 
altrettante norme antidemo-
cratiche. - Le elezioni infattt 
vengono effettuate a sistema 
maggioritario. e < attraverso 
consulfazioni di secondo gra-
do. La presa di posizione del
la CGIL si e dimostrata con-
forme alia volontik dei soci 
in quanto soltanto il 39% di 
essi ha preso parte alia vota-
zione. . •. ' • 

I consiglieri eletti inoltre 
sono suffragati soltanto dal 
26% degli iscritti al CRAL. 

La richiesta di eospensio-
ne non veniva accolta e per-
tanto il grupi>o cpmunistn vo 
tava contro la pratica. 

I
! u v u . U , U C K H U , M.MHV M - | 

nocelle' (in quest'ultl- I 
mo le elezioni sono par-

Izlali). Le elezioni ri- I 
porteranno alia norma- I 

Illta la vita ammlnistra- i 
tiva oggi sotto gestione | 
commissarlale. ••• . 

PISA: domani cerimonia alia Normale Superiore 

La sede della Seuola Normale Superiore a Pisa in piazza dei Cavalier! 

•v - , < 

LIVORNO: i sindacati per il porto 
' - ; ' ' • > \ 

Dopo la visita a Roma 

dai q.li 92.567 del 1960, agli 
89.346 del 1961 fino ai 73.392 
del .1963. In - altri termini 
mentre la flottiglia di pe-
scherecci e passata da 111 a 
131 con un aumento in nu-
mero ed in ammodernamen-
to degli scafi, la produzione 
e diminuita per quello che 
riguarda Molfetta del 27% e 
per FItalia del 7%. L'errore 
della Cassa del Mezzogiorno, 
da noi denunziato sin dagli 
anni scorsi ed ora ricohosciu-
to da una assise 'regionale 
della pesca, e stato quello'di 
aver fatto una politica di in-
centivi verso la ; pesca co
stiera e di altura, mentre 
l'avvenire di questo settore 
di produzione sta nella pe
sca oceanica. Questo l'hartno 
ben capito • i gruppi privati 
che operano in questo set-
tore i quali da diversi anni 
si sono crganizzati. per la 
pesca atlantica o oceanica 
ed ora monopolizzano questo 
settore redditizio..... .. 

Fra le richieste che riguar-
dano la Cassa del Mezzogior
no - (che ha esaurito i fondi 
per il settore) e stata avan-
zata quella di ulteriori con-
grui: stanziamenti a favore 
della pesca nel quadro di 
una politica organica e pro-
grammatica. ..•i:.M.-,;i. - '. • :r 

Alcune richieste del con
vegno sono interessanti spe
cie per quanto concerne una 
visione d'insieme e organica 
del problema della pesca in 
Italia. Si e chiesta. ad esem-
pio, che sia costituita una 
commissione regionale for-
mata dagli organismi perife-
rici dello Stato. dalle ammi-
nistrazioni provinciali pu
gliesi ; e da rappresentanti 
delle categorie interessate 
che approfondisca lo studio 
dei problemi della pesca nel
la regione e prospetti in sede 
regionale le soluzioni; piu 
idonee. • J;;:.. *-,..•.. 

Per quanto riguarda il de-
pauperamento della * fauna 
ittica la mozione ha solleci-
tato al governo una serie di 
provvedimenti che vanno da 
una migliore vigilanza e re
pression della pesca di fro-
do, per 1'eliminazione degli 
inquinamenti del mare, al 
fermo stagionale della pesca 
per consentire . la . riprodu-
zione e lo sviluppo del no-
vellame specie nelle zone di 
cova e la istituzione di una 
cassa di previdenza a favore 
dei lavoratori del periodo 
del fermo. 

Per il problema dell'istru-
zione professional e stato 
chiesto - giustamente che le 
scuole Enem, rivelatesi in-
sufficienti. siano tutte tra-
sformate in istituti professio
nal! di Stato. ;. : -.; --•:• 
- In definitiva una mozione 

apprezzabile per Vampiezza 
delle indicazioni e per 1'indi-
viduazione di alcune de}le 
principali cause della crisi 
del settore della pesca. Meri-
to ; questo. dobbiamo. dirlo. 
dell'unita che si e creata in
torno al problema e che si e 
vista durante i lavori d'im-
pestazione del convegno e 
durante il - convegno stesso. 

Le rapprescntanze dei la
voratori. gli' esponenti poli-
tici esperti del settore. sen-
za "discriminazione. hanno 
potuto dare la loro . colla-
borazione ed il primo risul
tato e stato un lavoro serio. 
L'unita resta ancora la con-
dizione perche la battaglia 
volta a superare la crisi del
la pesca, ottenga un risultato 
positivo. ; - • ' 

Dalla nostra redazione 
-. - LIVORNO. 26. •-

Di ritomo da Roma, ove han
no conferito col ministro del
la marina mercantile, on. Do-
minedb. i rappresentanti della 
CGIL. CISL e UIL hanno te-
nuto una conferenza stampa per 
illustrare i riaultati ..-, dell'in-
contro. ••-.-• ••" -•••'•-• • 

La delegazione si era recata 
a Roma per esprimere l'op-
posizione alia ' costruzione di 
un «supersilos >» sulla banchi-
na ad alto fondale. con la qua
le il porto - ha ' potuto miglio-
rare leggermente la sua si-
tuaziohe dinanzi alia accre-
gciuta esigenza dei traffic! ma-
rittimi. . •— '--•••. • 

Da qui la ragione per cui le 
categorie .interessafe vorreb-
bero eventualmente : fare sor-
gere il nuovo silos — Domi-
nedo lo ritiene indispeneabile 
per poter accrescere le capaci
ty italiane nel commereio dei 
cereali — nella zona ove so
no stati costruiti gli altri im-
pianti del genere. in modo da 
non ostacolare ulteriormente le 
operazioni commercial!. 

I sindacati si sono detti «ra-
gionevolmente soddisfatti » per 
l'esito dell'incontro romano in 
quanto il ministro — che si 
diceva gia deciso a concedere 
1'autorizzazione — ha accetta-
to di procedere ad un nuovo 
completo eaame della situazio-
ne e di consultarei nuovamen-
te coi rappresentanti dei lavo

ratori prima di'prendere una 
decisione definitiva. Inoltre ha 
promeeso che verra a Livor-
no in visita ufflciale per po-
tersi rehdere. conto personal-
mente dei molti e gravl pro
blemi dello scalo' marittimo. 

Fra l'altro la delegazione e 
stata unahime nei-chiedere che 
la questlone del supersilos veh. 
ga vista nel quadro generate 
degli ihteressi del porto di Li-
vorno. A proposito e stato ri
cordato a Dominedb che anco
ra ai attende lo stanziamento 
dei 200 milioni neceesari per i 
mezZi - meccanici della calata 
«Orlando* — ove si lavora il 
carbone -— -i quali altrimenti 
rimarranno bloccati entro po-
chl meai e che gia oggi non so
no in grado di soddisfare le 
esigenze costringendo i piro-
scafi a lunghe soste in «rada» 
prima di ppter .iniziare le ope
razioni'di scftricb.' Gli-iarmatQT-
ri, interwsati banno^addirittlira 
minacciatb di chiedere un.'au^ 
mento dei noli pei il porto di 
Livorno . che perderebbe • C03I 
una parte iniportante di quel 
traffic!. . - •-• .--

E'-stata anche eottolineata-al 
ministro. la - necesslta di una 
azione .che salvaguardi il ca-
rattere' pubblico del porti "al-
largandone invece che ridur-
ne le disponibilita di aree de-
maniali: di rivedere la stessa 
gestione della azienda del mezZ 
zi meccanici in modo da per-
metterle-un stifficiente. auto-
flnahziamento; • l'approvazione 

di un piano regolatore che Ve
da armohicamente posto lo svi
luppo del porto. - •"•-••':*. 

Su tutto ci6 i sindacati in 
vieranho a Dominedb un me-
moriale che comprendera an 
che proposte tecniche. Inoltre 
riprenderanno - i contatti-'con 
tutte le categorie' interessate 
alia vita del porto per rltrova-
re quella unita di giudizio ne-
cessaria • a condurre avanti la 
battaglia con maggiore effl-
cacia. . ••- ̂  •'.-'-.' 
. A Roma infatti i 6indacali 
sti hanno potuto renders! con
to .che mentre a Livorno que 
eta unita sembrava gia una 
realta, da diverse parti erano 
giunti al ministro pareri eon-
trastanti con la linea aesunta 
localmente circa la costruzio
ne del supersilos sulla. nuova 
banchina e sugli altri proble 
mi. Un eoempio della disparita 
dtvedute e'co«tituito-dalla oro-
ipp^a dellaV? Camera *.dl Com
mereio. di accettare il supersi
los in cambio di altri 180 me 
tri di banchina : ad raltoi'.fon-
dale. •'•'•••' •:••••' • _•..- • .-:•. 
. .Una proposta che crea:AM 
flcolta — alimentando coniu-
cione- e incertezze — alia af-
fermazione appunto di quella 
linea tendente ad ottenere un 
e.aame global? e nrovvedindenti 
adeguati per garantire lo svi
luppo armonico del rorto ĉ n 
una soluzione immed-'ata dei 
nroblemi improcrastinabili qua. 
li quelli del mi?lioramento 
dei mezzi meccanici.' 

BAR!: il Comune non agisce contro il carovita 

aumenteranno 

Italo Pal«Ki«no 

La Giunta di centro-
sinistra si oppre-
sterebbe a vorore 
il prowedimento 

Dal nostro corrispondente 
- J=- \ti-:-•-:.-.-''-* BARL 26. 

" <Un grave prowedimento sta-
rebbe per prendere la Giunta 
di centro-sinistra nl Comune di 
Bari: l'aur >nto delle tariffe 8-
loviane. -•. r. - •• • 
-• La voce u-orre insistente e si 

parla anche deU'entita dell'au-
mento: 5 lire dal prossimo pri
mo ottobre e di 10 lire dal pri
mo gennaio 1964. • -- > .-

•Un'altra decisione ancora pio 
grave dal punto di vista poli
tico starebbe per prendere ia 
Giunta di centro Finlslra: la 
proroga alia Saer Cl'azienda 
privata che ha !n appalto il 
servizio di trasporti pubblici) 
della concessione. 

Ci6 vuol dire un altro nn-
vio della municipalizzazione del 
servizio per il quale la Giunta 
aveva un impegno programma-
tico preciso per il 30 setttmbre 
prossimo. Quali motivi portera 
la Giunta in Consiglio per giu-
sttfcai-e questa grave violazio-
ne degli impegni non e dato 
ancora conoscere. E" certo pv-
r6 che I'aumento delle tariffe 
filoviarie rappresenta una vit-
toria dell'azienda privata che 
gestisce a Bari uno dei pift co-
stosi e insufficienti servizi di 
trasporto di tutto il paese. e un 
serio colpo alia gia grave si-
tuazione che ha determinate 
nella citta I'aumento del costo 
della vita, ultimo H prezzo del 
pane. • 

Col prowedimento di aumen. 
to delle tariffe filoviarie la 
Giunta di centro-sinistra. inve
ce di avvalersi nell'ambito del 
suoi poteri e di Pgire in modo 
da frenare questa cors«i al rial-
zo del costo della vita, si rende 
promotrice In prima per?ona di 
questo continuo dilagnnte au
mento. •.•••••! 

l. P. 

I< » 

anni 

BARI, 26 — La foto parla da •*: queate sono ie condizioni 
di lavoro d«i netturbini di Monopoli, un grotto ctntro della 
provincia di Bari. Tutto il peso della stracarlca carrttta non 
• tlrato da un motor* ma dalle braecia del lavoratori che 
•I sono autodofinitl « leonclni > (dalla mirei di un noto ca
mion). Sono solo 33 I mtturbinl in tutta la ttita e uiufruisco-
no d'una tola tuta all'anno sia per I'efttate che per I'inverno. 

Dal nostro corrispondente 
',-•" - -••'..S,'! -'; ...'PISA, 26.jt 
^ Nel 1813, con un decre-

• to • emesso il 29 gennaio, 
Napoleone •'--• fondava. la 
Seuola Normale Superiore 
come sezione staccato del
la Seuola Normale Supe
riore di Parigi. 

Da quel giorno il cele-
bre istituto, conosciuto in 
tutto il mohdo, • ha fatto 

;un cammino immenso. y 
i - Sabato una grande ma-
i nifestazione ricordera • il 
ISO. anniversario della 
fondazione alia • presenza 
del Capo dello Stato e di 
numerosi uomini di cul
ture usciti dall'Istituto pi-
sano. ••:•:•• 
' Le vicende della Scuo-
ta Normale,' unica istitu
zione italiana del genere, 
sono sempre state stretta-
mente legate alle vicende 
della storia europea •. ed 
italiana. '•:•>• 
' Al crollo dell'impero 
napoleonico anche la seuo
la pisana fu travolta e solo 
verso il 1846 venne ripri-
stinata da un <motu pro
prio * granducale e inau-
gurata nel novembre del 
1847. Divenne una seuola 
a carattere nazionale men
tre, negli anni della pre
cedente '• esistenza, . aveva 
avuto carattere di < seuo
la toscana*. Nel 1932 fu 
dichiarata < istituto supe
riore autonomo ». •••!-•* > 

Da queste fredde date 
si pud uvere una idea solo 
approssimata . del ~ ruolo 
svolto da questo centro di 
studi — che conserva or-
dinamenti simili a quelli 
della consorella parigina, 
paragonabili forse anche a 
quelli di Oxford e di Cam
bridge — nella vita na
zionale. ' "~ . V1- ' -''"•-' 
' Dall'austero palazzo del
la Piazza dei Cavalieri 
sono usciti eminenti no-
mi della culiura italiana: 
Fermi e Carducci, per non 
parlare degli allietn che 
ricoprono anche oggi po
st! di primo piano nella 
vita politica e culturale 
italiana. Ma . nelle aule 
della Seuola, anche nei 
periodi piu burrascosi 
della vita nazionale, non 
vi erano dei giovani * sgob-
boni » • di quelli che stu-
diano decine di ore gior-

• naliere, che non hanno al-
cun interesse per tutto cio 
che succede al di fuori 
delle mura della propria 
stanza. •_...'., 
* Ami, la Seuola Norma
le & stata un centro vivis-
simo di educttzione civile, 
una seuola di democrazia, 
un centro di dibattito po
litico • e tutt'oggi questi 
segni sono rimasti, tra-
mandandosi di generazio-
ne in generazione 

Cattolici, comunisti, so-
cialisti, giovani di ogni 
tendenza • politica sono 
sempre stati e sono impe-
gnati in dibattiti ideali, 
politici; spesso It trovia-
mo nelle grosse battaglie 
per la difesa della demo
crazia. pronti ad interve
nire sulle piu grosse que-
stioni che hanno trava-
gliato e travagliano la vi
ta del nostro Pacse. 

Come negli anni del fa-
scismo, come negli anni 
del '•'•• primo dopoguerra. 
auando. finalmenic, tutto 
quello che covava sotto la 
cenere poteva venir fuori 
alia luce del sole e diven-
tnra fonte di accanita di-
scussione. cosi oggi i gio
vani allievi della «iVor-
male » pisana sono spesso 
in prima fila. Li troviamo 
davanti alle fabbriche a 
dare il loro concreto ap-
poggio alle lotte operaie. 
li troviamo nelle manife-
stazioni contro il colonia-
lismo, nelle tnanifestazlonl 

per la' pace, li troviamo 
alle conferenze, ai dibat-' 
titt. alle manifestazioni 
politiche e. culturali. -

Tutto questo fa parte 
del vastissimo patrimonio 

' civile • dell'Istituto ; con 
huona pace 'di cdloro che 
non vndono di buon oc-
chio ' to yenerazioni di 
« normalisti > e che spes
so tentano di soffocare J«^ 
loro istunze democratiche. 

Anche Vex segretario 
della Democrazia cristia-
na di Pisa, il prof. Meuc-
ci ebbe ad occuparsene 
nel corso di un congresso 
provinciate del suo parti-
to. Alia Seuola Normale 
€ entruno giovani — dtsse 
Afeucci — con la tessera . 

• dell'Azione Cattolica o 
. dellu Fuci e vi escono at-
livisti coinunisti». 

Con I'ottusitd politica . 
tipica di certi dirigenti 
democristiani, Vex segre- , 
tario della DC di Pisa 
non aveva capito, a parte ; 
lo seweco discorso sugli 
attivisti comunisti, che lo 
studio serio ed approfon-
dito per • gran • parte •• dei. 
€ normalisti » non ha mai . 
rapprespntato un elemen-

• to di distacco con la real
ta, di isolamento dai pro
blemi vivt della cultura e 
della vita nazionale. 

.,' Questo patrimonio sard 
certamente '• ricordato nel 
corso delle cerimonie 

Dopo un saluto rivolto 
al Presldente della Repub- !. 
blica, che ha assicurato la . 
sua partecipazione, il prof. 
Delio Cantimori dell'Unl-

' versitd di • Firenze : ed il 
prof. Bernardini dell'Uni-
versita di Roma, ex allie
vi > della * Normale » ri-
corderanno i periodi piu 
gloriosi del passato della. 
seuola, i maestri piu fa- . 
mosi ed i discepoli piu d«v 
gni nel campo delle let-
tere e delle scienze. Net-
Vantichissimo Salone de
gli Stemmi • saranno' poi 
consegnate alcune meda-
glie ricordo ai benemeriti ' 
della « Normale * mentre 
verra presentato pubblica- • 
mente il plastico del nuo-
vo edificio da erigere in : 
area contigua alia seuola 
stessa. alio scopo di poter 
allestire nuovi istituti, ae-
minari. aule di lezione e 
per ospitare un numero dl 
studenti e perfezionandl 
doppio dell'attuale. ,. 

Alessandro Cardulli 

Irtterpellanza 
sulla Sfanfc 

diBari 
'BARI, 28. 

I deputati comunisti Assen-
nato, Scionti, Sforza e Matar-
rcse. venuti a conoscenza del
la crltica situazione dell'azien
da Stanic hanno presentato al 
Ministro delle Partecipazloni 
Statali e al Ministro per Pln-
dustria e Commereio - la ae-
guente interpellanza. -

< I sottoscritti. considerando 
cne la Raffineria petrolifera 
STANIC in Bari da anni non 
prowede all'ammodernamento 
degli impianti ne si da cura 
di prowedere alTampliameii-
to della darsena per assieu-
rarsi il rifornimento a mezzo 
delle moderne grandi navi pe-
trolifere, e che la direzione 
va • sollecitando e favorendo 
I'esodo o trasferimento delle 
maestranze. chiedono di cono
scere quale sia la corcreta 
direttiva sulla sorte del detto 
stabilimento. tenendo presente 
la evidente contra ddizione fra 
la denunziata realta e la pre-
annunziata acquisizione di al> 
tri suoli attomo all'area defM 
attuali impianti. specialmente 
in rapporto alia notizia diffu-
sasi tra le maestranze che 
lo stabilimento verrebbe man 
mano awiato alia sua fra-
sformazione In depostto >. ' -
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